

Le COPA National lance un nouveau site Web



Etobicoke (Ontario), le lundi 10 juillet 2023

Le COPA National est heureux d'annoncer le lancement d'un tout nouveau site Web. Ce site principal permettra non seulement aux internautes d'avoir accès aux renseignements généraux de l'organisme, mais également d'apprécier les nombreux programmes et ateliers offerts et d'avoir accès à des ressources comme les articles publiés dans la section Blogues et les rapports annuels. Les internautes auront également accès aux sites Web développés au cours des années par le COPA National grâce à l'appui de divers bailleurs de fonds et qui portent sur un aspect en particulier de la prévention des agressions à l'endroit des enfants.

« Le COPA National est ravi de présenter ce nouveau site Web. Sa présentation conviviale permettra aux enseignantes et enseignants, aux parents, tutrices et tuteurs et aux internautes en général d'avoir plus facilement accès à l'ensemble du contenu et de rendre ainsi le parcours sur le site Web plus simple et plus clair », indique Mona Audet, présidente du COPA National.

[Découvrez notre nouveau site Web ici](#)

Le COPA National (Centre d'orientation pour la prévention des agressions) a pour mission de prévenir et d'arrêter la violence, l'intimidation et les agressions faites aux enfants en offrant des ressources et des outils simples et efficaces qui favorisent le changement social positif.

Source:

Marie-Claude Rioux

Directrice générale

295, The West Mall, bureau 503, Etobicoke (Ontario) M9C 4Z4

(902) 449-5298

dg@infocopa.com